



ECOLE INTERNATIONALE LE VERSEAU - ELCE

Bierges, le 17/11/2025

Aux parents d'élèves de 6^{ème} de 5^{ème} et de 4^{ème} année primaire

Chers parents,

Réunion d'information pour les parents qui souhaitent inscrire leur enfant en première Secondaire

Le samedi 10 janvier 2026 de 13h à 17h, la section secondaire de l'Ecole Internationale Le Verseau E.L.C.E. organise une présentation de l'école en différentes parties :

- entre 13h et 14h10 visite des bâtiments en petits groupes (durée 15-20 minutes);
- entre 14h30 et 16h réunion de présentation et d'information ;
- entre 16h et 16h30 visite des bâtiments en petits groupes (durée 15-20 minutes).

Cette après-midi s'adresse principalement aux parents des élèves de 6^{ème} primaire mais nous y accueillerons volontiers des parents d'élèves de 5^{ème} année et de 4^{ème} année primaire. Les élèves sont également bienvenus et doivent rester sous la surveillance de leurs parents pendant tout le temps de leur visite.

Lors de la réunion :

- le personnel administratif vous expliquera les modalités d'inscription en première année;
- les membres de la direction vous parleront du projet pédagogique et éducatif de la section secondaire ;
- certains professeurs, y compris les titulaires, se présenteront et vous donneront quelques explications sur les spécificités de leurs cours et les activités proposées au 1^{er} degré ;
- vous aurez l'occasion de poser des questions.

Nous espérons vous voir nombreux à cette réunion.

Dans l'attente du plaisir de vous faire découvrir notre projet et notre section, nous vous prions d'agréer, Chers Parents, l'expression de nos très sincères salutations.

Helen BRACEGIRDLE-BROWN
Directrice

Oliver VAN LERBERGER
Directeur Adjoint

✂----- A envoyer à secondaire@eiverseau.be avant le 8 janvier 2026 -----

Monsieur / Madame :

Parents de (nom et prénom de l'élève) : Classe

- ☐ Participeront à la visite de l'école entre 13h et 14h10 le 10 janvier 2026
- ☐ Participeront à la visite de l'école entre 16h et 16h30 le 10 janvier 2026
- ☐ Participeront à la réunion d'information à 14h30 le 10 janvier 2026

Date :

Signature :

Bierges, 17/11/2025

To the parents of 6th, 5th and 4th year primary school pupils

Dear parents,

Information meeting for parents wishing to enrol their child in First Secondary

On Saturday, January 10th, 2026 from 1pm to 5pm, the secondary section of Ecole Internationale Le Verseau E.L.C.E. is organising a presentation of the school which will include the following:

- between 1 and 2:10 pm, a tour of the buildings in small groups (15-20 minutes);
- between 2.30pm and 4pm presentation and information meeting;
- between 4 and 4:30 pm, a tour of the buildings in small groups (lasting 15-20 minutes).

This afternoon is aimed primarily at parents of 6th-year primary pupils, but we would also welcome parents of 5th-year and 4th-year primary pupils. Pupils are also welcome and must remain under their parents' supervision for the duration of their visit.

During the meeting:

- administrative staff will explain how to enrol in first year;
- members of the management team will tell you about the secondary school's pedagogical and educational aims;
- some of the teachers, including home room teachers, will introduce themselves and explain the specifics of their courses as well as the activities offered in the first 2 years of Secondary;
- you will have the opportunity to ask questions.

We hope to see many of you at this meeting and look forward to introducing you to our project and to our section of the school.

Helen BRACEGIRDLE-BROWN
Head Teacher

Oliver VAN LERBERGER
Deputy Head Teacher

✂----- Please reply to secondaire@eiverseau.be by 8th January 2026 -----

Mr / Mrs / Ms :

Parents of (child's name) : Class

- ☐ Wish to visit the school between 1pm and 2.10pm on 10th January 2026
- ☐ Wish to visit the school between 4pm and 4.30pm on 10th January 2026
- ☐ Will attend the information meeting at 2.30pm on 10th January 2026

Date :

Signature :